

## 沼田9月市議会報告

# 群大医学部付属病院の特定機能病院について 早期承認を求める意見書を国に提出

沼田市議会は、9月議会において、群大病院を「特定機能病院」として早期に承認するよう国に対し、意見書を提出しました。意見書の要旨を紹介します。

「腹腔鏡手術を受けた患者が死亡する一連の死亡事故が判明した群馬大学医学部付属病院は、『特定機能病院』の承認を取り消されていましたが、様々な改革を徹底して進めている取り組みの実績が外部委員で構成される病院監査委員会においても高く評価されており、本年5月31日に厚生労働大臣あて『特定機能病院』の再承認の申請を行いました。

群大病院は、群馬県内唯一の『特定機能病院』であったので、現在では、高度医療技術の研究開発や人材育成機能にも支障をきたし、臨床研修医の採用数が大きく減少するなど、極めて厳しい状況で、県民の命と健康を守る必要な医療を受ける機会を奪い、地域医療の崩壊につながりかねません。

よって、国においては、群大病院について、『特定機能病院』としての早期の再承認を実現するよう強く要望します。」



## (仮称)利南運動広場工事請負契約を締結

(仮称)利南運動広場は、野球場とテニスコートを備え、運動公園としてジョギング・ウォーキングコースや芝広場などが整備されます。工事は建築と土木工事それぞれに発注されました。



(仮称)利南運動広場建設予定地

(建築工事) 契約金額：11億4,912万円、  
契約先：萬屋・オーケン・角屋特定建設  
工事共同企業体

(土木工事) 契約金額：4億7,520万円、  
契約先：沼田・三川・沼建特定建設工事  
共同企業体 工期は、2020年2月まで。

## 優勝利南、準優勝薄根、3位池田

体育の日の8日、市運動公園陸上競技場で、第65回沼田市民大運動会が開催され、利南支部が2連覇し、通算で25回目の優勝を飾りました。



選手宣誓、左は市長

準優勝は薄根支部、3位池田、4位白沢、5位東部、6位利根、7位西部、8位北部、9位川田支部でした。

市民体育大会との総合でも優勝は利南支部、準優勝は薄根支部でした。

## 子どもたちも力いっぱい跳ぶ！ 駆ける！



北小学校



桜ヶ丘保育園



熊の子保育園

市内の学校・幼稚園・保育園などもスポーツの秋・台風などを避けながら子供たちが練習の成果を発揮していました。

## 市内外のグルメずら〜り・産業展示即売会

沼田市の特産、物産が集まる「産業展示即売会」が沼田公園で6、7日に開催されました。焼きまんじゅうサミットや巨大こんにやくの切り分けプレゼントなどが行われました。



産業展示即売会の開始早々の会場

2018年10月14日 No.898

# いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料